

# 群馬菱の実会だより

<http://www18.ocn.ne.jp/~hishimig/>

(本紙は「群馬菱の実会ホームページ」から、毎月1日に、カラーで綺麗にご覧頂けます。ネットでの閲覧をお奨めします)

## 馬電トピックス

社内報「菱風4月号」(内田所長の従業員向けご挨拶)から抜粋してご紹介いたします。

「V-DASH 馬電」というキャンペーンのもと「馬電再成長」を合言葉に馬電総力をあげて取り組んできた2013年度も終了し、新たに2014年度を迎えることになりました。

まずは最初に皆さんにお礼を申し上げたいと思います。2月14日から15日にかけての大雪は馬電構内に大きな被害を及ぼしました。特に多くのテント倉庫の倒壊による多数の保管製品の損傷は、ちょうど販売が好調な時期であったこともあり、お客様に多大なるご迷惑をおかけする懸念がありました。しかしながらその後、工作部門は3月からの早出出勤、連日の時間外就業、休日出勤等に対応していただき、また構内関係会社を含むその他の部門も様々な復旧作業に対応していただきました。おかげさまで2月、3月と計画以上の出荷を達成する見込みであり、お客様にも致命的なご迷惑をおかけすることなく先期が終了しました。

今回の雪害は構内の被害としては先の東日本大震災をはるかに上回る被害でしたが、まさに窮地に立ったときの構内関係会社も含めた馬電グループの団結力を見た思いです。  
本当に有難うございました。

《中略》

さて、これから2014年度を迎えるわけですが、昨年度よりスタートした「V-DASH 馬電」～馬電再成長に向けて総力を結集しよう～のキャンペーンも最終年度になります。馬電再成長のために既存機種群での高付加価値機種の販売構成比拡大と合わせて、新市場の開拓、新事業の創出が必要不可欠です。

《中略》

2014年度は給湯機発売50周年という記念すべき年度となります。今から50年前の1964年10月に日本で初めて深夜電力を利用した電気温水器を開発、発売してから今日に至るまでの半世紀にわたり、諸先輩方がタンクのステンレス化、HP式エコキュートの発売等々脈々と築いて頂いた三菱給湯機のブランドを守りさらに発展さ



内田所長

せていくことが我々に課せられた使命です。

V15の目標年度である2015年度に向けて、仕上げの年度となる2014年度は課題も大きい反面、期待も大きい年度です。「強いものが生き残るのではなく、変化に対応したものが生き残る」という言葉がありますが、馬電の総力をあげて市場環境の変化に対応して、自らが変化することによって馬電再成長を果たしていきましょう。

先の雪害を見事に克服した馬電の団結力をもってすれば必ず出来ます。勝利の奪取に向けて、本日から再スタートダッシュをきりましょう！

時の人(?)佐村河内守さん、小保方晴子さん、このお二方、信じられない程に情報が変動しています！初期報道から考えれば、我々が単純に批判などできる方々ではあります。▼しかし、昨今のマスコミ報道は絶大なパワーを持ち執拗な追求力があります。よほどのリカバリーショットが無い限り再起不能となりますね！▼他人の不幸を喜ぶつもりは毛頭ありませんが、なぜこうなったのか？このレベルの方が、本当にそんな初步的ミスを犯しますか？不思議でなりません！論戦継続中で結論不明ですが、明朗な結論に期待したいと思います。▼小学生のころ、「信頼を得るのは一生の長い期間、信頼を壊すのは一瞬だ」と厳しく説教してくれた先生がいました。（当時は体罰付指導が当たり前でした）この先生に、今でも感謝しておりますが、こんなことを想う年齢に寂しさを感じます。

(川島和平記)

## 【菱の実雑感】

時の人(?)佐村河内守さん、小保方晴子さん、このお二方、信じられない程に情報が変動しています！初期報道から考えれば、我々が単純に批判などできる方々ではあります。▼しかし、昨今のマスコミ報道は絶大なパワーを持ち執拗な追求力があります。よほどのリカバリーショットが無い限り再起不能となりますね！▼他人の不幸を喜ぶつもりは毛頭ありませんが、なぜこうなったのか？このレベルの方が、本当にそんな初步的ミスを犯しますか？不思議でなりません！論戦継続中で結論不明ですが、明朗な結論に期待したいと思います。▼小学生のころ、「信頼を得るのは一生の長い期間、信頼を壊すのは一瞬だ」と厳しく説教してくれた先生がいました。（当時は体罰付指導が当たり前でした）この先生に、今でも感謝しておりますが、こんなことを想う年齢に寂しさを感じます。

## 【新入会員紹介】

楼井 信捷さん (平成26年1月入会) 邑楽郡大泉町



群馬製作所の隣町大泉町住人、74歳の年金生活者の樓井信捷です。この度、馬電同期入社の千葉、そして高柳両氏のご尽力により遅ればせながら入会させて頂くことになり大変嬉しく思っています。会の皆さんには大変ご無沙汰し誠に申し訳けなく深くお詫び申し上げます。入社以来、原点馬電を基に組織・仕事・人の係わり等いろいろ体験させて頂いた事、生涯の良き思い出に成っています。馬電菱の実会の新人として、よろしくご指導をお願い申し上げます。

(入社) 昭和34年4月;技術部一製造部一市場部(含営業)

(転勤) 平成01年10月;本社冷熱事業部・ハウジング営業部-LT 東京本社 (退社) 平成10年3月;本社冷熱事業部

馬電でのヤンチャ期、本社でのごく平凡なマイペース期、三菱電機での、なつかしい想い出の多い会社生活でした。感謝。

## 第16回 カラオケ大会

順位	氏名	曲名	HD	採点
優勝	近藤 正司	情け雨	6.3	93.3
準優勝	山田 好一	夫婦春秋	7.9	95.9
3位	永沼ひろ子	不如帰	7.9	92.9
4位	佐藤 辰利	淡路の人よ	4.8	90.8
5位	永沼 進	名月赤城山	4.3	90.3
6位	飯塚 徹	リンゴ村から	10.7	89.7
7位	根岸利喜蔵	コモエスタ赤坂	2.3	89.3



第16回カラオケ大会を、3月3日(月)「カラオケ本舗まねきねこ・尾島店」で実施しました。オープニング曲は、待ち遠しかった春にふさわしい曲「春が来た」を合唱し、歓びあってスタート。大会を重ねるごとに、レベルアップをしており、今回も高得点を大いに期待できる予想の中、其々の得意曲で競い合い、近藤正司さんが見事に栄冠に、輝きました。素晴らしい声量に加え、ソフトなうたごえで、皆さんを魅了し高得点に結びついたと思います。又 馬電フェスティバル等で活躍されました、山田好一さんが、今年1月より入会されました。その歌唱力は健全で、初参加ながら、大橋浩さんと並ぶ最高点の88点をマークされました。今回 ベストグロ賞としては大橋浩さん、敢闘賞は根岸佳代子さんに、贈られました。会は飲み放題、適度に喉を潤しながら、皆さん方「おはこ曲」を披露し元気ハツラツ楽しい一時としています。先月号だよりで、MHK「菱花会」のカラオケ愛好会の紹介がありました。女性人数20名と華やかに活躍との事、羨ましい限りです、我が会へも是非男性も含め、入会を切望するものであります。来るべき、MHKとの交流会も楽しみたいと思います。

## 第65回 ゴルフ愛好会コンペ

順位	氏名	GRS	NET
優勝	大塚 誠二	93	70.2
準優勝	関根 詔三	90	70.8
3位	岡部 勇	83	71.0
4位	須永 幸江	91	71.8
5位	佐藤 好一	95	72.2
6位	益子 喜雄	88	72.4
7位	小林 初男	82	72.4



4月8日(火)に上武ゴルフ場に於いて、第65回菱の実会ゴルフ大会を実施しました。上武ゴルフ場の桜は満開をチョット過ぎたくらいで花見をしながら楽しくゴルフが出来ました。前半は風も弱く良いコンディションでスタートして行きましたが、後半は一変して強風が吹き皆さんスコアメイクに苦労したようでしたが、気温も上がりまずまずのコンディションの中36名の参加で楽しいゴルフを行うことが出来ました。

結果はシーズンオフ明けということも有り今一波に乗れず70台の人が1人(高木よし子さん)と厳しい戦いの中、初参加の大塚誠二さんが優勝をしました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

次回の大会は6月10日(火)に予定します。(上武ゴルフ場)

## 【 会員投稿 】

## 「団子盗み」 (2)

大槻伸次

ところがそれだけでは面白くないなということになり、また皆で相談が始まった。そうだ、交代で小便をして石を清めようということになった。

小便は、縁側の紙貼り障子に穴を開け、代わる代わる放尿した。さいわい?、iさん宅は、お供え物が置いてある廊下の手前に上がり降りが楽なように踏み石が置いてあったので、背の低い子どもでも充分届いた。

放尿の後、餓鬼大将がウンコの調達を提案したが誰も催さないというので、堆肥場に捨ててあつた腐ったかぼちゃを運んで供えた。

その十五夜の晩は、何事もなかったようにまんまるい満月がこうこうと輝いていた。そのあと悪戯がすぐにばれるなんて誰も想像もしなかったので、大胆にも悪餓鬼達はiさん宅の広い屋敷林で「かくれんぼ」や「追いかけっこ」をして遊んだ。

ところがいつしか遊びに夢中になり先ほどの悪戯はすっかり忘れていた。

すると突然、木立に隠れていた悪餓鬼が、オーフ大雨が降ってきたみたいだゾーと大きな声で叫んだのが聞こえた。すると別の餓鬼が、なんだかすごくクセーヴーと大騒ぎを始めた。みなわれに返って考えてみたらその理由は直ぐにわかった。というのは先ほどした悪戯の洗い水をぶつ掛けられたのである。

その主人は、悪戯にも程があるとすごく怒っていたらしいが、何時も家に閉じこもっている人だったので、その晩は大騒ぎにはならなかった。

ところが、おばあさんは激怒し、あくる日悪戯した子供達の犯人捜しを始めたと耳にした。それから、餓鬼大将から知らせがあり皆しらばっくれるよう厳命が下った。やがて自分も兄もおばあさんから尋ねらることになったが、全く知らないね!と堂々と嘘をついた。

結局、誰が犯人か表向きバレることなくうやむやになった。しかし、誰が悪戯の犯人かの検討ぐらいはつけていただろうと思った。そして悪戯もいつしか忘れられていったが、悪いことをしたとみな後悔していた。その後、餓鬼大将以下悪戯にかかわった子ども達の誰一人としてその話題を持ち出すものはないなかつた。

俳人の坪内稔典さんの「季語集」(岩波新書)には「団子盗み」という季語がある。お月見の夜、子供らが縁側に供えられた団子を竿で盗むという風習で、盗んだ子は丈夫になり、盗まれた家は縁起がよいとされたという。「団子盗み」は、戦後は教育上よくないことだと各地で悪習とされ禁止されてしまった。

しかし、坪内さんは「子供の冒険心を刺激するユーモアに富んだ行事」だったとそれを惜しんでいる。

我が家では久しぶりの月見飾りをし、供えた饅頭を早々に下げ、妻とお茶を飲みながらいただいた。そして幼い日の「団子盗み」の日のほろ苦い思い出に話題が及んだ。しばらくして月見飾りをした縁側のカーテンを閉めに行くと、満月はアノ頃と同じようにこうこうと輝き人々の生活を見守ってくれていた。思わず満月に向かって手を合わせてしまった。

(終)

祝  
長  
寿

菱 寿

喜 寿

対比地誠二郎 様	太田市中根町	85歳(1929/04/14)
永瀬 潜 様	太田市粕川町	77歳(1937/04/01)
上原 正義 様	太田市内ヶ島町	77歳(1937/04/16)
田部井 秀夫 様	太田市尾島町	77歳(1937/04/18)
小此木 光二 様	太田市新田木崎町	77歳(1937/04/25)

## ◇ おしらせ ◇

直に市外局番のないものは 0276 です

行事	日時	場所	申込み、他
5月の囲碁愛好会	5月12日(月) 9:30~	ブライダルスクール	ご自由にご参加ください
5月の麻雀愛好会	5月8日(木)22(木) 9:30~17:00	ブライダルスクール 会費 1000円	申込み 5/6 日、20 日まで 荒井 昭三 (52-0803) 小林 昌樹 (38-0964)
5月の将棋愛好会	5月19日(月) 9:30~	ブライダルスクール	ご自由にご参加ください
第75回春季 グラウンドゴルフ大会	5月26日(月)9:30 (集合 9:15)	利根GG場 (会費:200円)	申込み5月18日 高橋勝美 (雨天中止)
第66回ゴルフ愛好会	6月10日(火)	上武ゴルフ場	川口 (56-2678) 関根 (31-8410) 長谷川 (0270-74-2056) 竹沢 宏 (52-2271)
6月のカラオケ月例会	6月2日(月) 17:30~21:30	「まねきねこ」 0276-52-3450	申込み: 5月1日まで 江川 八郎 (52-1886)
6月の パソコンサークル	6月2日(月) 13:30~14:45	労組会議室	ご自由にご参加ください
6月の幹事会	6月2日(月) 15:00	労組会議室	
5月の編集委員会	5月19日(月) 13:30	労組会議室	

**太陽光発電・オール電化・リフォーム  
大展示会**

開催日 5月24日(土)~25日(日) お気軽にご来場ください!

会場 三菱電機群馬製作所 ゲストホール  
10時~16時 菱馬テクニカ株式会社  
(営業課) 0120-941650

● 例年5月号の一面は総会報告の記事で埋まるが、今年の総会が都合で5月にずれ込んだため、急きよ馬電にお願いし、編集後記を掲載させて頂いた。先の雪害を見事に克服した馬電の団結力が読み取れます。

● 本紙の編集で一番気を遣うのがトップページ。紙面の顔であるので、おろそかに出来ない。うまい収まるとはほつとしない。このように頭の中は、いつも実会だよりやホームページのことでいっぱい。適当に頭をうけないためのいいクスリかもしれない。(篠崎)

## 割烹 明養軒

各種宴会・法事他承ります 0276-52-0007

訃報

中澤 光男さん(享年69歳)  
3月27日にご逝去されました  
ご冥福をお祈り申し上げます

発行 2014-5-1 No. 253

● 編集: 「菱の実会だより」編集委員会  
〒370-0492 群馬県太田市岩松町 800

発行責任者 高柳 静雄  
● 事務局 三菱電機労働組合群馬支部内  
TEL 0276-52-3874 Fax 0276-52-3207